« Marguerite » se porte bien à la Pépinière



de diverses administrations et as-

sociations se sont retrouvés la semaine dernière au centre social La Pépinière pour faire le point, après deux ans d'existence, à propos de l'antenne mobile « Marquerite ». En partenariat avec la CAF, Pôle emploi, la Croix-Rouge, le Crous, le Club Alpin Français et l'Accorderie, ce véhicule et ses pilotes. Fabienne, Ludovica, Sandra et Janneke, vont directement à la rencontre des riverains des quartiers Fouchet. Camors, Saragosse et Université, « Pour diverses raisons, des habitants ne franchissent pas le seuil du centre social alors, c'est nous qui allons vers eux, pour créer du lien », rappelle Simon Allard. Grâce à « Marquerite », ils peuvent donc profiter malgré tout d'une aide et d'un accompagnement dans leurs démarches administratives et leurs droits concernant l'emploi, le logement, les études, les formations professionnelles ou encore la scolarité. Rappelons enfin que « Marguerite » a été baptisée en l'honneur de la plus ancienne adhérente du centre social, Marguerite, 48 ans de fidélité à la structure, one